

Taller de introducción al diseño gráfico_Anexos

El taller, además de los objetivos propios del curso, pretende contribuir a la descentralización de la FADU y la generación de conocimiento a través de la acción concreta de los proyectos desarrollados por los estudiantes y la práctica docente implicada.

Se pretende facilitar el acceso a áreas del conocimiento propias de las disciplinas y carreras de la FADU, en particular del Diseño de comunicación visual.

La ciudad de Minas cuenta desde hace poco más de un año con una oficina del CURE donde se imparten cursos de Educación permanente presenciales y a distancia a través de teleconferencias con la oficina del CURE en Maldonado. Contribuye también a la relación entre los servicios.

Por tratarse de un taller de experimentación y especulación sobre el área del diseño, el curso necesariamente debe ser presencial.

La actividad turística y empresarial abre puertas a trabajos calificados para los habitantes de Minas, el aporte de conocimientos en el área del diseño contribuye a mejorar las opciones laborales de los estudiantes.

Se solicita el curso no tenga costo o que este sea muy bajo para promover la asistencia para que no sea un obstáculo la matrícula.

Se considera un público joven, bachilleres, interesados en su formación. Se aceptarán hasta 30 estudiantes en el curso.